

## **Spielothek – für „Märchenland“**

*Die DeKiTa-Kindertageseinrichtung „Märchenland“ hat sich am Aufruf der Initiative „KiTa-Spielothek“ des Vereins „Mehr Zeit für Kinder“ beteiligt und zählt zu den Gewinnern. Die Kinder dürfen sich jetzt über eine „KiTa-Spielothek“ freuen, ein Spielwarenpaket mit wissenschaftlich geprüften Produkten. Wie in einer Bibliothek dürfen die Kinder ihre Lieblingsspiele aus der „KiTa-Spielothek“ ausleihen und mit nach Hause nehmen, um sie dort gemeinsam mit der Familie auszuprobieren.*

*Die „KiTa-Spielothek“ wurde 2010 vom Verein „Mehr Zeit für Kinder“ ins Leben gerufen. Seitdem wurden 4000 Kindergärten und 1500 Krippen damit ausgestattet.*

